

沖縄県、外出自粛要請を終了 経済と医療両立に移行 イベント対策と「医療非常事態宣言」は継続

2022/9/16 琉球新報

沖縄県は15日の新型コロナウイルス感染症対策本部会議で、新規陽性者数が減少傾向にあることから、オミクロン株の派生型BA・5の対策強化地域指定に伴う「県対処方針」を16日で終了し、新たな対処方針「社会経済活動を継続しながら医療を守るための対策期間」に移行すると決定した。期間は17～30日。これに伴い、これまで求めていた「不要不急の外出自粛」は終了する。

新たな対処方針は協力要請にとどまり、罰則などはない。ただ医療提供体制への影響を見るため、9月いっぱい「医療非常事態宣言」を継続する。

県内では初となるオミクロン株の変異株「BA・2・75」（通称・ケンタウロス）の陽性者が1人確認されたことも報告された。

新たな対処方針ではアルコールを提供するイベントの開催をできるだけ延期するよう求めた。引き続き千人以上のイベント開催前に計画書を県に提出することも求める。

玉城デニー知事は同日、県庁で会見を開き「今後の感染状況によっては会食の『4人以下2時間以内』などの取り組みについては見直しを含めて検討する。県民の皆さまには引き続き基本的な感染対策への協力をお願いしたい」と話した。

一方、国が新型コロナウイルス感染が確認された人の「全数把握」の方法を簡略化する新たな仕組みを全国一律で実施する方針を示したことを受け、玉城知事は「国の方針に沿って対応する」と表明した。医療機関を受診しない陽性者の登録の受け付けや発生届の対象とならない陽性者の受け皿となる「健康フォローアップセンター」の設置に向け、検討を進めるとした。（梅田正覚）

今日のyoutube紹介下線をクリック

●療養証明書不要徹底を保険会社に求める鳥取県平井知事が業務圧迫の実情受け直接要望
<https://news.yahoo.co.jp/articles/07ee382744f4eb1553e1a54eddbabb89f3245eea>

●「通常の医療が制限されている状況」東京都が感染状況と医療の警戒レベルを1段階引き下げ 新型コロナ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/64db9aa017aa70d67377547fdea28a70ff1aaa6e>

●療養期間10日から7日に短縮ウィズコロナへ負担軽減歓迎の一方で懸念も 福岡発
<https://news.yahoo.co.jp/articles/16ff7b37c3fbde19abc1b84d51a86ae7b38fae97>

●「フォローアップ体制の充実を」地域医療支える医師 新型コロナ「ピークアウト」も
<https://news.yahoo.co.jp/articles/55b2764096dd4ad22fa7f14a4ba5b46abe82f2fc>

●新潟県は「BA・5対策強化宣言」を解除 26日から全数把握を見直し
<https://news.yahoo.co.jp/articles/6e4cd84e0ee26b17e7d6d7c9adfa9cccfa9692f9>

●【フライング】もうあり得なさすぎて・・・しゃべってしまった。
<https://www.youtube.com/watch?v=BRN4EnAP3Vw>

●コロナ自粛で結婚や出生率が低下！？【正義のミカタチャンネル】
<https://www.youtube.com/watch?v=VrE14V3qixU>

今日のPDF紹介下線をクリック

●20歳未満のコロナ死亡例、7割が発症1週間未満 今年の41人調査

●錯そうするワクチン情報「従来型」「BA.1」「BA.5」何をいつ打つ？ 上昌広氏が解説

●データ示してコロナ対策議論を 「日常」取り戻した米国からの提言